

prahecq

## La greffe prend bien dans le verger



La greffe, une technique qui a intéressé plusieurs dizaines de Prahecois.

Étape par étape, le verger des abeilles poursuit sa croissance. Il faut dire que plusieurs acteurs s'y relaient pour le faire fructifier, des élèves du collège y interviennent, des classes de l'école y poursuivent des activités, et la section SEP Nature et sauvegarde y fait avancer un projet d'aménagement pluriannuel. C'est ainsi que, samedi après-midi dernier, plusieurs dizaines de bénévoles ont répondu à l'invitation de Christophe Moinard et des autres responsables de la section pour participer à une

séance de formation à la greffe des arbres assurée par les associations Prom'haies et des Croqueurs de pommes.

Greffons et porte-greffes sur des pommiers, poiriers ou pruniers, ils ont appris ou perfectionné la technique et appris un certain nombre d'astuces bien venues pour que la greffe prenne.

Un atelier pour les enfants avait également été mis en place pour leur faire confectionner des boules de graines à base de terre et de graines de diverses plantes insérées à l'in-

térieur, et que les enfants ne se sont ensuite pas faits prier pour jeter au hasard sur la parcelle aménagée en labyrinthe.

Le verger des abeilles creuse donc peu à peu son sillon. Les écoliers vont bientôt y semer des plantes mellifères, d'autres y feront des épouvantails, et diverses animations s'y dérouleront, tels un passage des enfants vers la fête des écoles en juin, ou une fête des sections de la SEP en septembre, avant la devenue traditionnelle récolte de miel grâce au rucher communal.